

Por una Odontología Integral Proyecto de Extensión Programa “La Universidad en el Medio”

Fecha de Recepción

01 de abril de 2017

Aceptado para su publicación

09 de mayo de 2017

Roxana Lilian Blanco

*Auxiliar Docente. Asignatura Odontología Social y Comunitaria. Módulo Análisis de la Realidad Sociocultural Odontológica.
Email: rlblanco@odn.unne.edu.ar*

María Alejandra Meana

*Auxiliar Docente. Asignatura Odontología Social y Comunitaria. Módulo Análisis de la Realidad Sociocultural Odontológica.
Email: mameana@odn.unne.edu.ar*

Sofía de los Milagros Alí

*Profesora Adjunta AIC. Asignatura Odontología Social y Comunitaria. Módulo Análisis de la Realidad Sociocultural Odontológica.
Email: smali@odn.unne.edu.ar*

**Facultad de Odontología.
Universidad Nacional del Nordeste.**

*Avenida Libertad 5450
(3400) Corrientes, Argentina.
Tel: +5493794457992/93.*

La Asignatura Odontología Social y Comunitaria (Facultad de Odontología) a través de los Docentes que la integran y alumnos de 3° y 4° año desarrolló sus actividades de extensión en el Hospital de Salud Mental “San Francisco de Asís” de la ciudad de Corrientes Capital. El Proyecto ya ejecutado formó parte del Programa UNNE en el Medio.

Los destinatarios fueron 60 personas mayores de edad, con diversas problemáticas de salud mental y personas desde los 14 años de edad, con consumo problemático de sustancias, y que no requieran internación de tiempo completo.

Los objetivos perseguidos con este proyecto fueron los siguientes:

- Determinar el estado de salud bucal de personas mayores de edad, con diversas problemáticas de salud mental y, con consumo problemático de sustancias que asisten al Hospital de salud Mental San Francisco de Asís.
- Realizar acciones según enfoque de riesgo y derivación de pacientes para tratamiento.
- Instruir a recursos humanos en la atención de personas con problemáticas de salud mental y, con consumo problemático de sustancias



Actividades Desarrolladas

Presentación con las personas destinatarias del proyecto y encargados de la Institución.

Documentación de las personas destinatarias del proyecto, datos biológicos y sociales.

Talleres de motivación y fortalecimiento de actividades de educación para la salud

Enseñanza – aprendizaje de higiene oral.

Demostraciones prácticas.

Desarrollar prácticas odontológicas atraumáticas (PRAT).

Evaluaciones de proceso.

Difusión en eventos científicos institucionales y nacionales.

Impacto

Por la magnitud del problema identificado, se considera, que la medida más eficaz y prioritaria para reducir la prevalencia e incidencia de enfermedades bucales, es la Promoción de la Salud, la cual proporciona los medios necesarios para mejorar la salud y ejercer un mayor control sobre la misma y la Prevención, la cual consiste en medidas orientadas a evitar, la aparición de las secuelas.



Resultados de la Actividad

6 jornadas ejecutadas, de promoción y prevención.

48 Personas documentadas con datos biológicos y sociales.

2 talleres de educación para la salud bucodental y enseñanza individualizada de higiene oral.

20% de altas integrales de salud oral.

25% de altas básicas.

30% de piezas dentarias con tratamiento restaurador.

